

 $409 \text{ cm}^2$ 

Página: 1 - 2

1/2

# ARREMETE FISCALÍA CONTRA **ALCALDÍA BJ PREVIO A DEBATE**

BERNARDO URIBE

La Fiscalía Gèneral de Justicia (FGJ) y el Gobierno capitalino, encabezado por el morenista Martí Batres, arremetieron contra la Alcaldía Benito Juárez, gobernada por el PAN, previo al debate de hoy de los candidatos a la Jefatura de Gobierno.

"Es posible que haya documentación alterada o manipulada que entregó la Alcaldía Benito Juárez sobre el caso del túnel de la Línea 12 del Metro, que fue perforado por una obra autorizada por la Alcaldía Benito Juárez. Nos parece un hecho gravísimo", aseguró ayer Batres, en conferencia.

Los documentos alterados serían sobre la construcción inmobiliaria que provocó una fisura y la filtración de cemento en el tramo subterráneo de la Línea 12, en marzo.

La FGJ había abierto una investigación por daño a la propiedad días después de los hechos, sin embargo, la noche del viernes, la dependencia dio a conocer que buscaba imputar a cinco funcionarios de la demarcación por ejercicio abusivo de funciones, por entregar documentación apócrifa o alterada por este caso. Otros tres particulares son acusados por daño a la propiedad.

En respuesta, el ex Alcalde de la Benito Juárez y candidato opositor a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, insistió en que los permisos de construcción fueron otorgados por la Seduvi.





Página: 1 - 2



Cuestiona CDMX papeles de construcción que dañó L-12

# Acusan que la BJ alteró documentos

Apuntan autoridades que se cuentan con condiciones para ocho imputaciones

BERNARDO URIBE

El Gobierno de la Ciudad, encabezado por funcionario de Morena, aseguró que existen indicios sobre posibles alteraciones en documentos emitidos por la Alcaldía Benito Juárez, que es gobernada por el PAN, sobre el caso de una construcción que perforó un túnel en la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo.

De acuerdo con el Jefe de Gobierno, Martí Batres, se le solicitó a la demarcación la documentación necesaria para darle seguimiento al caso en varias ocasiones sin tener respuesta de manera inmediata.

"Pasaron los días y no daban la información, pidieron nuevos plazos y, finalmente, después de muchos días en-

tregaron información, pero ahora el Fiscal General de Justicia en funciones, Ulises Lara, informó que encontraron indicios de información apócrifa, de documentación manipulada y, o alterada", dijo el Mandatario.

El Jefe de Gobierno agregó que es atribución de la Alcaldía otorgar las manifestaciones de obra, las licencias de construcción, de demolición, autorizaciones para fusión de predios, así como cuidar, vigilar y sancionar sobre el debido cumplimiento.

En conferencia, Lara aseguró que se cuentan con las

condiciones para formular imputación en contra de una mujer y siete hombres por su probable participación en los delitos de daño a la propiedad y ejercicio abusivo de funciones

Lo anterior, luego de que se presentara una filtración de agua mezclada con diversas sustancias corrosivas en la interestación de Eje Central-Parque de Los Venados.

"En su calidad de servidores públicos en activo de la Alcaldía Benito Juárez, así como el director General de Obras, corresponsable en Instalaciones y corresponsable en Seguridad Industrial, posiblemente otorgaron documentación de manera ilegal o apócrifa durante sus funciones en distintas formas de participación", indicó Lara.

Ante los señalamientos, el candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la Ciudad de México y

ex Alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, minimizó las acusaciones e insistió en que los permisos de construcción fueron otorgados por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) y no por la Administración de la demarcación.

"A nosotros no nos preocupa, ahorita solo nos ocupa ganar el 2 de junio, no nos van a distraer, no nos van a amedrentar, aquí los espero", dijo Taboada.

"Quien otorgó el uso de suelo fue la Seduvi, deberían de estar persiguiendo al titular, pero hoy es candidato de Morena a diputado federal".

En tanto, la Alcaldía afirmó que fue la constructora la que presentó el documento alterado y no el Gobierno de la demarcación, acción por la cual se llevó a cabo una verificación administrativa que derivó en la suspensión de la obra 14 días antes del siniestro.

## Martí Batres, Jefe de Gobierno

Ahora el Fiscal General de Justicia en funciones, Ulises Lara, informó que encontraron indicios de información apócrifa, de documentación manipulada y, o alterada".

### Santiago Taboada, aspirante a CDMX

Ahorita sólo nos ocupa ganar el 2 de junio (...) quien otorgó el uso de suelo fue la Seduvi, deberían de estar persiguiendo al titular, pero hoy es candidato de Morena a diputado federal".



La Jornada Sección: Capital 2024-04-21 02:35:28

105 cm<sup>2</sup>

Página: 28

1/1

# Alcaldía BJ manipuló documentos de obra que dañó túnel en L12: Batres

### **ALEJANDRO CRUZ FLORES**

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) tiene indicios de que la información entregada por la alcaldía Benito Juárez sobre la construcción que dañó el túnel de la línea 12 del Metro en marzo pasado, fue alterada por funcionarios de la demarcación, afirmó el jefe de Gobierno Martí Batres.

Al calificar lo anterior como un hecho grave, recordó que esa demarcación, gobernada por el PAN, tardó varios días en entregar los documentos solicitados y ahora se presume que fue manipulada.

Por este motivo, señaló el fiscal en funciones Ulises Lara López, de los ocho imputados por esos hechos, a los cinco servidores públicos se le acusa de ejercicio abusivo de funcio-

nes, mientras a los tres particulares

por daño a la propiedad.

El 14 de marzo, en el túnel de la interestación Eje Central-Parque de los Venados, de la línea 12, se abrió un boquete debido a los trabajos de excavación que se realizaban como parte de la construcción del proyecto Residencial Novus, autorizada por el gobierno de la alcaldía.

Como parte de la investigación, la FGJ solicitó a esa jurisdicción los documentos en torno a dicha edificación, la cual fue entregada con retraso, y al ser revisada por los investigadores se encontraron elementos que presumen que fue alterada.

"Nos parece un hecho gravísimo.

Es grave el acontecimiento en sí, la perforación del túnel (del Metro); que no se haya entregado la información inmediatamente, lo cual dio lugar a preocupación y sospechas; y muy grave si se confirma que hay manipulación y alteración de la información entregada por la alcaldía", expresó el jefe del Ejecutivo.

Lara López reiteró que conforme a las investigaciones realizadas se presume que los imputados, en su calidad de servidores públicos en activo, además del director general de obra y los corresponsables en instalaciones y seguridad industrial, otorgaron documentación ilegal o apócrifa en torno a la construcción que originó la afectación a la infraestructura del Metro.

